

A B S T R A K

SURVEY KEBUTUHAN-KEBUTUHAN SISWA-SISWI KELAS II SMAK KOLESE ST. YUSUF BLIMBING-MALANG

Kebutuhan adalah hal yang dianggap perlu dan harus dipenuhi. Kebutuhan dialami semua orang termasuk para siswa SMA. Apabila kebutuhan-kebutuhan para siswa dipenuhi, maka mereka akan mengalami kebahagiaan terutama pada masa remajanya.

Menyadari pentingnya mengetahui kebutuhan-kebutuhan siswa, maka dibuat penelitian tentang survey kebutuhan-kebutuhan siswa-siswi kelas II SMAK Kolese St. Yusuf Blimbing-Malang.

Penelitian ini termasuk penelitian deskriptif. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh gambaran tentang bidang kebutuhan yang dirasa perlu oleh siswa-siswi kelas II SMAK Kolese St. Yusuf Blimbing-Malang, untuk mengetahui apakah dalam bidang kebutuhan yang dirasa perlu itu ada perbedaan yang signifikan antara siswa putera dan siswa puteri serta apakah dalam bidang kebutuhan yang dirasa perlu itu ada perbedaan yang signifikan antara siswa yang memilih program A1, A2, A3.

Hipotesis yang diuji dalam penelitian ini adalah dalam bidang kebutuhan yang dirasa perlu oleh siswa-siswi kelas II SMAK Kolese St. Yusuf, ada perbedaan yang signifikan antara siswa putera dan siswa puteri, dan ada perbedaan yang signifikan antara siswa yang memilih program A1, A2, A3.

Untuk mengetahui bidang kebutuhan yang dirasa perlu oleh siswa-siswi kelas II SMAK Kolese St. Yusuf, peneliti mererata Percentile Rank semua siswa untuk setiap bidang kebutuhan. Untuk mengetahui ada tidaknya perbedaan yang signifikan antara siswa putera dan siswa puteri, diadakan uji-T terhadap Raw Score siswa putera dan Raw Score siswa puteri, sedangkan untuk mengetahui ada tidaknya perbedaan yang signifikan antara siswa yang memilih program A1, A2,

A3, diadakan uji-F terhadap Raw Score siswa A1, A2, A3.

Data dikumpulkan dengan menggunakan alat ukur yaitu **Inventori Kebutuhan-kebutuhan Siswa** yang merupakan adaptasi dari **The Student Needs Inventory** yang disusun oleh Lilia A. Torres, Ed. D, Vicentita M. Cevera, Ed.D dan Francisca L. Cruz, Ed. D, dari office of Counseling and Guidance University of The Phlippines.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa bidang-bidang kebutuhan yang dirasa perlu oleh siswa-siswi kelas II SMAK Kolese St. Yusuf Blimbing-Malang adalah Bidang kebutuhan Akademik, Pembentukan Watak, Keluarga, Psikologis dan Seksual. Dalam bidang kebutuhan yang dirasa perlu itu, tidak ada perbedaan yang signifikan antara siswa puteri, dan siswa puteri, dan tidak ada perbedaan yang signifikan antara siswa yang memilih program A1, A2, A3.

Dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa ada lima bidang kebutuhan yang dirasa perlu oleh siswa-siswi kelas II SMAK Kolese St. Yusuf Blimbing-Malang. Dalam bidang kebutuhan tersebut, antara siswa putera dan siswa puteri maupun siswa yang memilih program A1, A2, A3 memiliki tingkat kebutuhan yang sama.